

Permanences du prêtre :

Le matin de 8h à 9h

Chaque mardi et vendredi de 17h à 19h

1, place Jeanne d'Arc Cormontreuil

et sur rendez-vous : tel : 03 26 82 06 42

Messes dominicales : samedi 18h30 à Taissy

dimanche 9h30 à Trois Puits et 11h à Cormontreuil

Prière pour la paix : à 20h les 3èmes mardi du mois chez les Clarisses.

Messes en semaine : Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil.

Mercredi tous les 15 jours à 17h à la maison de retraite

Site internet : <http://saintfrancoisxavier.free.fr>

e-mail : saintfrancoisxavier@orange.fr

Au service des enfants et des jeunes : Mme Martine MASSART

06 11 44 63 27

PAROISSE SAINT FRANCOIS-XAVIER

Cormontreuil – Taissy

St Léonard – Trois Puits

1, place Jeanne d'Arc

Tel fax : 03 26 82 06 42

Feuillet paroissial n° 184

Du 17 juin au 1^{er} juillet 2012

TROP DE TOUT !

Trop d'infos, trop d'embouteillages, trop de cadeaux, trop d'achats, trop de rendez-vous, les journées des enfants trop lourdes, trop d'activités qui se multiplient, s'intensifient et prennent toute la place. « C'est trop beau, c'est trop bon, elle est trop gentille » disent les enfants. Tout est trop ! Comment réagir ?

En apprenant à réduire ce qui peut l'être, à faire des pauses, à moins consommer et surtout en devenant conscient de ce qui nous comble vraiment.

Dans notre famille, nous essayons de réduire les cadeaux de Noël et d'anniversaire : deux cadeaux par enfant de la part de toute la famille nous semble bien suffisant. Quand nous invitons les copains aux anniversaires, nous demandons de ne pas amener de cadeaux, le but étant de passer une bonne après-midi ensemble chez nous. Pas d'anniversaire au bowling, au cinéma ou au laser-game : ils iront plus grands ! Ils ont le temps de connaître tout ça !

Nous limitons aussi les activités extra-scolaires pour ne pas surcharger leurs journées.

Et il ne faut pas croire que les enfants soient plus malheureux ! Nous leur expliquons nos choix et essayons de leur faire prendre conscience de ce qui est vraiment important pour eux. Et ils le comprennent !

Dans notre famille, nous avons aussi une seule voiture : nous essayons au maximum de nous déplacer en vélo ou à pied dans la petite ville où nous habitons.

Nous faisons attention à ce que nous consommons : on ne jette jamais de nourriture à la poubelle, tous les restes sont réutilisés.

N'est-il pas temps de revenir à l'essentiel ? Il n'est jamais « trop » tard !

Florence Biniaux, maman de 3 enfants de 6, 10 et 12 ans

Baptêmes : Cormontreuil ,23 juin : Eliot MATHIEU

24 juin : Sasha DELANS

Alexandre et Anaïs HOUSSEAU

Mariage : Cormontreuil, 23juin : Caroline COUTELAS et Pascal NIZIOL

30 juin : Anne COURTEOUX et Julien NOISETTE

E.A.P : le mardi 19 juin à 20h30. Nous préparons une rencontre entre tous les responsables des divers services de la paroisse, pour un échange qui permet de savoir tout ce qui se vit dans les autres groupes. Cette soirée aura lieu le mardi 3 juillet de 19h à 22h.(avec apéro-dinatoire où chacun amène quelque chose à partager)

Veillée pour les vocations animée par les jeunes ,le dimanche 17 juin de19h30 à 20h30 chez les Petites Sœurs des Pauvres, 38 rue de Betheny.

Veillée de prière pour la paix, le mardi 19 juin de 20h à 21h, chez les Clarisses de Cormontreuil, avec des personnes du quart-monde.

Nuit des veilleurs de l'Acac (Action des chrétiens pour l'abolition de la torture), le samedi 23 juin de 19h à minuit, à la chapelle des sœurs Clarisses de Cormontreuil.

Cercle de silence pour les sans-papiers le mardi 26 juin de 18h30 à 20h30, place d'Erlon.

Ecole de prière pour les 7-12 ans à St Walfroy du jeudi 5 juillet 17h au dimanche 8 juillet 17h. ecoledepriere.stwalfroy@gmail.com